



## Gebäude **Erzherzog-Johann-Platz**

<b>Errichtet</b>	<b>Adresse</b>	<b>Lage</b>
1982	Admonter Straße	Am Beginn der Admonter Straße zwischen Straße und Pyhrnbach.

---

Der Platz östlich des Gasthauses Roithner (an der Stelle des früheren Maischbergerstadls), errichtet anlässlich des 200. Geburtstages von Erzherzog Johann, wurde vom Gemeinderat "Erzherzog-Johann-Platz" benannt. Auf diesem Platz wurde der der Erzherzog-Johann-Park errichtet, welcher 2015 zugunsten eines Wohnhausbaues (Haus Admonter Straße 4) aufgelassen wurde.

---

Quelle: Stadtchronik

 Verfasser: Emily Windhager, 19.05.2025

 Letzte Überarbeitung: 19.05.2025